
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和５年７月 日 

第２１号 

江別市教育委員会 

総務課・学校教育課 

「江別市小中一貫教育」☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

☆☆☆☆☆☆☆☆「えべつ型コミュニティ・スクール」 

大麻中第１回学校運営委員会 

 

 

大麻西小第１回学校運営委員会 

 

 

大麻小第１回学校運営委員会 

 

 

野幌若葉小第１回学校運営委員会 

 

 

４月末から６月にかけて、市内小中学校で今年度１回目の学校
運営委員会が次々と開催されました。各委員会では、下記のよう
な内容で有意義な熟議が行われました。 

 
【第１回学校運営委員会の主な内容】 

○委員長・副委員長の選出 
○令和５年度学校経営方針・重点について 
○今年度の学校運営委員会の活動について 
○学校支援に関する基本方針について 
○学校評価計画について          etc 
 

 学校運営委員の方々からは、子どもたちや学校経営、学校支援
等に関わる貴重な意見が出されました。 
 
【学校運営委員の方々の意見】～第１回会議録より抜粋 

○学校がチームとして動いている感じがする。 
○５・６年の参観日と重なっていて、多くの保護者が来校され

ていた。お父さんが多く参観している印象を受けた。教育へ
の関心の高さを感じる。 

○掲示されている図工の作品をみて、保育園を卒園した子ども
たちが大きく成長していると感じた。 

○地域の教育力を活用することについては、できるだけコロナ
禍前に戻し、地域も協力できることを進んで行っていきたい。 

○中学校では、生徒を個として尊重し、捉えるだけでなく、集
団としても引き上げなければならず、大変難しいことに挑戦
していただいている。保護者・地域の方たちに協力してもら
う上で、中学生が身につけるべきスキルとその重要性を共通
認識してもらうことが大切になる。学校運営委員会として協

力していきたい。 
○先生方が心に余裕をもって子どもたちと向き合える職場づく

りをしてもらいたい。          etc 
 
いずみ野小では、既に２回目の学校運営委員会を開催し、幼稚

園の「アプローチカリキュラム」と小学校の「スタートカリキュ
ラム」の交流を行って幼小連携についての熟議を行う等、特色あ
る活動を進めています。 

今後も各小中学校では、学校改善等に資する熟議を学校運営委
員会で行っていきます。 

野幌小第１回学校運営委員会 

 

 


